

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Hasil penelitian yang terdokumentasi membantu dalam menarik kesimpulan untuk menjawab pertanyaan penelitian yang telah dirumuskan:

1. Implementasi Perda Nomor 11 Tahun 2013 tentang Pengelolaan Pedagang Kaki Lima di Pasar Kecamatan Barabai oleh Satpol PP telah dilakukan dengan pendekatan persuasif dan tindakan tegas. Namun, efektivitas implementasi kebijakan ini masih belum optimal. Faktor-faktor seperti kesadaran dan kepatuhan PKL, efek jera dan sanksi, serta komunikasi dan koordinasi antarorganisasi mempengaruhi keberhasilan pelaksanaan kebijakan. Untuk meningkatkan efektivitas implementasi Perda, diperlukan pendekatan yang lebih komprehensif dan persuasif, serta peningkatan koordinasi dan komunikasi antara Satpol PP, pemerintah daerah, dan PKL.
2. Solusi Pemerintah Daerah dalam Implementasi Perda Nomor 11 Tahun 2013 Tentang Pengelolaan Pedagang Kaki Lima di Pasar Kecamatan Barabai Oleh Satuan Polisi Pamong Praja. Pemerintah Daerah Kabupaten Hulu Sungai Tengah perlu mengadopsi pendekatan yang komprehensif dan inklusif untuk memastikan implementasi yang efektif dari Perda Nomor 11 Tahun 2013 tentang Pengelolaan Pedagang Kaki Lima. Dengan menyediakan lokasi khusus bagi PKL, meningkatkan sosialisasi dan edukasi, memberdayakan Satpol PP, meningkatkan koordinasi

antarorganisasi, serta melakukan pengawasan dan evaluasi berkala, diharapkan kebijakan ini dapat menciptakan ketertiban, keamanan, dan kebersihan di Pasar Kecamatan Barabai, serta memberikan manfaat terbesar bagi masyarakat setempat.

B. Saran-Saran

1. Bagi Satpol PP perlu memperkuat sumber daya manusia dan sarana pendukung, meningkatkan komunikasi antarorganisasi, melakukan sosialisasi yang lebih intensif, serta mengembangkan pendekatan persuasif yang lebih efektif guna meningkatkan efektivitas Peraturan Daerah Kabupaten Hulu Sungai Tengah Nomor 11 Tahun 2013 Tentang Pengelolaan Pedagang Kaki Lima.
2. Bagi Pemerintah atau Dinas terkait agar dapat bekerjasama dengan Satpol PP dan Pedagang Kaki Lima dalam upaya pengembangan pasar Kecamatan Barabai untuk menyediakan lokasi khusus bagi PKL yang strategis dan didukung oleh fasilitas yang memadai, seperti tempat pembuangan sampah dan akses jalan yang baik.
3. Bagi penelitian selanjutnya agar dapat mengkaji lebih banyak referensi maupun sumber-sumber terkait Peran Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) dan melakukan penelitian dengan pembahasan yang mendalam dan dengan objek-objek yang lainnya.